
※は、新任

※佐志区体育協会調べ（各公民会の区への負担金を基にしたデータです。）

　募集！佐志小学校創立１５０周年記念への 寄稿 ・ 写真 ・ 記事

　佐志小学校創立150周年に際し、発行予定の記念誌へ掲載するため、小学校に関する次のものを募集します。【写真】歴史を感じるものや出来事など　【記

事】新聞に掲載された記事など　【寄稿】150周年に対する思いを原稿用紙１枚以内で記入　　<<提出先>> 佐志小学校 坂元教頭先生まで

佐志区の主な組織　

公民会名 戸数 公民会長 体育部長

木 渋 36 前之園 輝美 仮屋　智和

【公民館役員】

【公民会役員】

【さつま町消防団　佐志分団】

産 業 部 長 竹中　修一 木　渋

役　員

総 務 部 長 永井　辰生※ 布　田

文 化 部 長 深川　紀子 ほたる

副 公 民 館 長 宮之脇　勝

計 643

福島　正浄※

木渋

田中 光洋※ ほたる

久保 文崇※ 上寺下

仮屋原　亮※

前 目 29 神村　茂美※ 中原　隆裕

池之野 35 池之野 芳己※ 池之野 和廣※

さくら 50 古町　忠義 楠原　重孝

ほたる

役　職 氏　名 公民会

公 民 館 長 体 育 部 長三角　航洋 豆　漬

57

布 田 40

豆 漬 56

女性部長・踊り担当 宮之脇 加代子 さくら

監 査 委 員

あながわ

ほたる

会 計 竪山　敏久 さくら

楠原 重孝 さくら

久保薗 貴政 あながわ米良　瑞枝 さくら

仮屋原 60 齋藤　将英

前目

上寺下 47 寿福　純義 中山 健一郎

豆漬

福 祉 部 長 宮之脇　勝 ほたる

監 査 委 員 久保薗 純隆

内山 敬太 布田

小川内 陽介

伊地知 和美

広　瀬

あながわ

部長・１班長

分団長

副分団長

中原 隆裕 前目

今東 佑介 ほたる

あながわ

仮屋原

団　員

３班長

久保　辰朗※

川津　充弘

栗屋野 友博 あながわ

岸良　剛

竹中 正洋

福島 正浄

前　目

池之野 智幸 池之野

桐野 靖偵

ほたる

折小野  仁

進む過疎化！佐志地区の現状と課題
　佐志地区は、さつま町の中心部に位置し、１２の公民会で構成されている。地区の中央を流れる穴川の流域に水田が拓かれた農村地帯である。平成

２７年４月１日現在では、７０１世帯人口１，５３６人であったが、令和２年４月１日現在では、６７４世帯人口１，３９０人、高齢化率４０．５％

となっている。

　このような急激な少子高齢化を迎え、独居老人世帯が多くなり、日常的な見守り等の安心･安全対策も大きな課題である。
【地区の特性・特徴（強み）】

　・交通の要衝に位置し、国道５０４号・高規格道路など交通体系も良い。

　・地区内には、小学校、こども園、保育所、工業団地、病院やコンビニが２箇所立地しており、子育てや生活面における利便性が良い。

　・農業面においては、あながわ地区の集落営農組織があり、意欲的に取り組んでいる。

　・きらめきの会（ＰＴＡサポート）、ニュー女性部、消防災害支援隊といった団体が活発に活動し、地区の運営に大きく寄与している。

【課題】

　・現在の１２公民会を１０公民会に再編することを目標にしています。

会計・２班長 豊増　浩三 田　原

福山　恵三 上寺下

ス ポ ー ツ 推 進 員 原之薗　学※ 田　原

ﾆ ｭ ｰ 女 性 部 長 岸良　よし子 豆　漬

原之薗 博範※

あながわ 129 古薗　勇逸※

広 報 担 当 久保　敬作 広　瀬

健 康 体 操 担 当 深川　紀子 ほたる

田　原

財 産 管 理 委 員 長 橋口　正人 仮屋原

代 議 員 会 議 長 谷山　奉文※

田 原 63 原之薗 研作※

東　幸廣※ 山崎　博文

広 瀬 41 山崎　誠※ 﨑山　祐二

永井　辰生 久保薗 正貴

前田 真一郎

岩﨑　克徳
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令和３年度を迎えて　　三角佐志地区公民館長

ス ポ ー ツ 推 進 員 小西　ゆかり あながわ

青 少 年 育 成 委 員 橋口　正人 仮屋原

【公民館役員】
役　職 氏　名 公民会

体 育 副 部 長 宮之脇　智彦 ほたる

体 育 協 会 会 計 今村　哲志 仮屋原

よろしくお願い

いたします。

　令和３年度を迎えて、区民の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。「佐志区公民館だより」第２号の発行に当たりごあい

さつ申し上げます。

　新型コロナウイルス感染症予防により、各種区行事等の計画も停滞しているところです。新年度になりましても蔓延防止策が図られて

いる状況で、一日も早い「ワクチン接種」を待たれていることと思います。順次、接種可能になるとの情報ですので、漏れのないように

ご注意してください。

　区では、4月10日に新年度最初の公民会長会議、翌日4月11日に代議員会議を開催し、令和２年度事業報告、収支決算報告、そして令和

３年度事業計画、予算等について審議いただき、全ての案件が承認されたことをご報告します。執行役員体制に変更はありません。区に

期待される課題は山積しておりますが、引き続きご理解ご協力をお願いします。

　最後に本年度は「佐志小学校創立150周年」という輝かしい記念の年に当たります。歴史の重みを感じる小学校ではないでしょうか。

かって「500の子ら・・・」の学び舎も現在は77名だそうです。明治から令和の５時代まで存続してきたことは区民の誇りであり、自慢で

あります。記念式典が11月9日に予定されております。現在、実行委員会が記念式典成功に向けて頑張っています。皆様のご支援ご協力を

お願いします。本年度も区では「佐志区公民館だより」を発行して参ります。区広報委員が皆様に取材に来るかと思いますが、今年も１

年間、よろしくお願い申し上げます。

佐志区公民館だより

ほたる

三角　大輔

H25

H30

木渋 仮屋原 前目 ほたる

37 50 28 62

50 67 38 76

31 45 26 50 31 32 30 36 47

合計

624

490

445

40 35 36 39 48 38 77 54

30 87 54

広瀬 池之野 さくら 上寺下 豆漬 布田 あながわ 田原

44 103 63

年度

H20 40 40 62 50 54

佐志区広報委員会



※この企画は、佐志区１２公民会の持ち回りです。

佐志区公民館だより

0.00%

59.82%

人口比率

仮屋原公民会

2

高校生

1

0.89%

我が村自慢　第２回　仮屋原編

戸数 46

小学生未満

比率

宮之脇 天馬君、聖火ランナーの大役を担う！
　令和３年４月２８日、ほたる公民会の宮之脇 天馬君（川内商工２年生）は、東京オリンピック

の聖火ランナーとして、伊佐路を走りました。

　彼の聖火リレーへ応募した文章を紹介して偉業を称えたいと思います。

「聖火リレーへ応募した際は、中学3年生でもあり、これまで培ってきたサッカーでのチームワー

クや育ってきた地域に感謝の気持ちを持って走ろうと思っていました。しかし、コロナ渦となり、

全てのつながりが消えたように感じ、いつしか自信も失っていたように思います。

　反面、改めて人の繋がり、地域の絆、人と人のふれあいの大切さを知りました。この度は、正式

に聖火ランナーの一人として参加できる喜びを胸に、コロナ渦で苦しんでいる方々や地域の方々に

も少しでも元気になってもらえるよう、精一杯走りたいと思います！」

中学生 1

高校生 0

37

大学生

1.82%

我が村自慢　第３回　前目編

　仮屋原集落は、南方川が中心を流れ、山や田畑に囲まれた

兼業農家を中心とした集落です。

　春には、レンゲ草が田んぼに咲き乱れ、例年ならば、４月

に花見（中止）、７月２１日には南方神社祭、９月には敬老

祝賀会、秋には集落内の町道や農道に彼岸花が咲き、きれい

です。

　青壮年部で構成する「平成会」のメンバーによる「仮屋原

三尺棒踊り」を区農林文化祭や町のさつまフェスタで披露

し、伝統文化の維持に努めています。

　また、集落内に県内有数のＪＲＥ太陽光発電所が建設中で

令和４年１２月に完成予定です。

　今年は、仮屋原公民会に一家族増えました。スポーツ行事

も公民会を揚げてワンチーム上位をめざします。

さつまフェスタで、

「仮屋原三尺棒踊り」を披露

中学生

1.79%

0.89%

33.04%

合計 112 100.00%

1

一般

小学生

4

公民会長：齋藤　将秀

　前目公民会は、佐志中心部の田んぼに囲まれた集落です。

緊急車両も入れない狭い町道が、令和元年、長年の願いで

あった広くきれな道路へ整備されました。お婆ちゃんたちの

いこいの場になっています。

　サロン活動も楽しく継続しており、毎年５月は、ゴキブリ

毒団子作りです。全世帯に配布してヤッツケます。

　小さな前目公民会は、これまで地域を支えてくださった先

輩方の指導・助言のもと、皆で協力し合って、１チームで頑

張ります！

人口比率

戸数 24 比率

小学生未満 2 3.64%

年度

※この企画は、佐志区１２公民会の持ち回りです。

振込用紙は、郵便局に設置してあ

ります。

３年 11 11 15

0

75歳以上

67

3.57%

一口 １,０００円

令和２年 令和７年

8

7

17

10

令和６年

15

11 15

17

0.00%

前目公民会

公民会長：神村　茂美

10

10

15

※右記に佐志小学校の児童数の推移（予想）を記載しました。今後５年間は安定的な数字ですが、それ以降は複式学級になる可能性があります。

　いよいよ、佐志小学校創立１５０周年記念行事を迎える令和３年度がス

タートしました。

　実行委員会では、すでに１０回に及ぶ実行委員会を開き、準備を進めて

いるところですが、このほど実行委員会と有志により佐志区内の４箇所

（小学校前、コンビニ前２箇所、日特前）に、目に見える形として横断幕

が設置されました。また、各集落にものぼり旗が立ち、雰囲気を盛り上げ

ているところです。

　これから、募金活動（８月末を目処）が本格化し、３００万円を目標と

しています。区民の皆様には、出費の多い中恐縮ですが、趣旨をご理解の

上ご協力賜りますようよろしくお願いいたします。

　※募金は、決して強制ではありません。ご厚意を期待します。

目標額 ３００万円

小学生 2 3.64%

令和３年 令和４年 令和５年

１年 15 10 10

４年 10 11 11

広くなった道路で、

井戸端会議中
75歳以上 16 29.09%

合計 55 100.00%

大学生 0 0.00%

一般 34 61.82%

【佐志小学校創立１５０周年記念行事を盛り上げましょう！】
記念行事

カウントダウン
５月末日

あと 日161

154151 152

※佐志区内、４箇所にお目見えした横断幕

創立 149 150

7

２年 12 15 10 10 17

10

５年 19 10 11
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募金方法 郵便振込

返　礼 ３,０００以上の方に、記念誌＋α（アルファ） 合計 77 75 67 74 70

６年 10 18 10 11 11

10

67

153

佐志区広報委員会


